
11月末時点の組合の経営状況につきましては、次のとおりです。

11月（累積）の経常利益は、35,660千円と、計画45,908千円に比べ、▲10,244千円の減益となっています。

減益になった大きな要因としては、原油の高騰や法改正などの影響により、建築数が減って販売が厳しい状

況になったほか、運搬や乾燥等の費用も増

大したことにあります。

今年度の最大の課題である「久万事業所

の改善」につきましては、「久万事業所改善

プロジェクト」を立ち上げ、赤字要因を徹底

的に追求し、改善努力を続けています。

その他の部所においても、目標数値の達

成を目指した取り組みを行っています。

今年度も残り３ヶ月ですが、引き続き「事

業計画」の目標である経常利益70,871千円

の達成に向けて努力して参ります。

① 計画対比

② 今後の対応
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　近年、地方公共団体の財政状況が悪化しているのは皆様もよくニュース等の報道で耳にさ

れると思います。　最近では北海道の夕張市が財政破綻をきたし、財政再建団体に陥った事

件が思い出されます。今ではどちらの地方公共団体もそういったことにならないように、施設

の統廃合を含めあらゆる支出を見直し、財政の健全化を図ろうとしているところです。

　特に公共事業はピーク時の半分に減少しており、なおも減少傾向にあります。その他、様々

な補助事業に対しても、前年度額に対して一律の削減目標を設定し支出の抑制などが図ら

れています。

　こうして既存の補助事業を抑制している反面、「CO2削減効果」などに代表される環境分野、

新エネルギーや省エネルギー分野に対しては補助金の優先的配分が行われています。

　森林はCO2の吸収源として世界から認められており、国策として、その機能が発揮されるよ

うに新しい施策を打ち出し財政的支援が行われているところです。

　このように組合を取り巻く状況が刻一刻と変化していく中、組合としてもこういった情報をい

ち早く捕らえ積極的に活用することとし、少しでも組合員の皆様に還元できるよう努力してい

きたいと考えております。

　今後とも組合員の皆様のご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

補 助 金 の お 話

　平成20年度も第3四半期も終わり、残り3ヶ月となりました。現在、平成20年度の活性化プロ

ジェクト進捗状況は、下記の表のとおりとなっています。

　4月は、平成19年度からの繰越事業があったため発注面積が多くなっています。9月までは、

月毎に団地化して順調に事業を進めていましたが、10月に入ると、造林事業の補助金不足に

よる新規補助事業への切り換えのため一時事業発注を止めなくてはならない事態も発生いた

しました。

　しかしながら、12月には新規補助事業の内示もあり、再び発注を開始することができました。

　今後は、平成20年度の間伐計画面積４１５haを達成できるよう、施行管理に力を入れていき

たいと考えております。

活性化プロジェクト進捗報告について

活性化プロジェクト進捗状況
単位：ha

 
項 目 ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 １１月 １２月

発注面積 139 37 27 26 14 19 0 0 91

（累計） 139 176 203 229 243 262 262 262 353

完了面積 47 21 46 0 0 52 0 19 9

（累計） 47 68 114 114 114 166 166 185 194

〔　 〕

〔 　〕

〔　〕は予定



森・水・空気を育む環境

お中元、お歳暮、ご挨拶、

冠婚葬祭などに乾しい

たけはいかがですか？

軽くて保存が利くので、

いただいて嬉しいものです。

贈り物に便利な箱入りや、お求めやすい袋入りも

取りそろえておりますので、ぜひお買い求め下さい。

●お問い合わせ先●

TEL　0892-21-1255　FAX　0892-21-2710購買からのご案内

父野川事業所に乾燥機増設父野川事業所に乾燥機増設

　久万高原町はその町土の９割が森林で覆われ、西

日本最高峰の石鎚山に連なる山々は、四季折々に

様々な顔を見せてくれます。

　森林とその土壌は雨水をゆっくりと地中へ浸透させ、

多くの地下水を貯えます。その過程で水は少しずつ

ろ過され、更には石や土に含まれるミネラルを吸収

し、おいしい水となって湧き水や河川へと流れ出ます。

　そして木々達は、光合成によって二酸化炭

素を吸収し、固定し、酸素を放出してくれます。

　このように、森林は私たちが

生きていくうえで欠かせないも

のをたくさん生み出してくれます。

　しかし、久万高原町の森林のほとん

どは人工林であるため、森林が持つ

その本来の機能を発揮するには、間

伐等の手入れが必要です。

　久万高原町に森林を所有する私たちの役割は、これ

らの森林に適切な整備・保全を行い、その資源を持続

的に有効利用させていただくことだと思っています。

今年度、父野川事業所に

計画しておりました乾燥

機４基他（事業費：

127,573 千円）は、愛媛

県森林・林業・木材産業

づくり事業の補助を受け

完成いたしました。

・ 規　　格 ・2 形　状 金　額

区　分 品　等 数　量 （消費税込み）

ギフト用 こうこ椎茸 310ｇ 箱入り 5,250円

〃 こうしん椎茸 180ｇ 〃 3,150円

〃 〃 120ｇ 〃 2,100円

家庭用 こうこ椎茸 220ｇ 袋入り 2,100円

〃 大葉椎茸 130ｇ 〃 1,050円

〃 中葉椎茸 130ｇ 〃 1,050円

森

水
空

気



木材市況（久万広域森林組合久万市場）
　組合員の皆様には日頃より素材出荷にご協力 されております。　今後とも、

いただき誠にありがとうございます。 当市場のご利用をお勧めい

　最近の販売傾向といたしまして、高品質（直材） たします。

の価格があまり良くないため平均単価が上がらな 　国産材を取り巻く情勢はま

い状況ですが、低質材（曲材）の引き合いが多く だまだ厳しさを増すことが予

価格も以前に比べると幾分か良いようです。 想され、今後の販売にどう影

　また、他の地域では出材が少ない市場が多く、 響するか予断を許さない状況ですが、今後とも努力

買い方は出材の多い市場へ集まる傾向がみられ を続けていきたいと思います。

るため、価格が良いとは言えないものの比較的引 　最後になりましたが、昨年一年間のご利用大変あり

き合いが多く、今のところ当市場では順調に販売 がとうございました。本年も宜しくお願い申し上げます。
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